

PRESSEMITTEILUNG

9. November 2011

Luther berät Medienhaus B. Boll beim Kauf des Remscheider General-Anzeigers

Stuttgart – Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH hat das Medienhaus B. Boll beim Kauf des Remscheider General-Anzeigers beraten. Verkäufer ist die J. F. Ziegler KG, ein Remscheider Druck- und Verlagshaus. Der Verkauf steht noch unter dem Vorbehalt der Genehmigung durch das Bundeskartellamt.

Luther hat das Medienhaus B. Boll während des gesamten Bieterverfahrens begleitet. Die Wirtschaftskanzlei hat den Verlag bei der Strukturierung des Erwerbs unterstützt, die Due Diligence-Prüfung durchgeführt sowie den Unternehmenskaufvertrag entworfen und verhandelt.

Käufer ist die Remscheider Medienhaus GmbH & Co. KG – eine neue Remscheider Tochtergesellschaft des Medienhauses B. Boll. Der Verlag erwirbt mit dem Remscheider General-Anzeiger auch dessen Nebenausgaben: den Wermelskirchener General-Anzeiger, den Hückeswagener Stadtanzeiger und die Radevormwalder Zeitung. Außerdem umfasst der Kauf die Titel- und Verlagsrechte der Anzeigenblätter Bergischer Anzeiger und RS-Anzeigenblatt, die Mehrheitsbeteiligung am Heimatanzeiger in Radevormwald sowie weitere Medienbeteiligungen. Alleineigentümer des Medienhauses B. Boll, in welchem bereits das Solinger Tageblatt erscheint, ist die Verlegerfamilie Boll.

Für das Medienhaus B. Boll

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH, Stuttgart: Dr. Thomas Kuhnle (Partner, Federführung), Dr. Karsten Gschwandtner, Anne-Kathrin Gillig, Christina Ottersbach, LL.M.

(alle Gesellschaftsrecht/M&A), Dietmar Heise (Partner), Roman Frik (beide Arbeitsrecht), Carsten Senze (Partner, IP/IT)

1.520 Zeichen inkl. Leerzeichen

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 320 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zwölf deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, Istanbul, Luxemburg sowie Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten. Luther ist zudem das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Zusammenschluss unabhängiger Steuerberatungsgesellschaften.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Annette von Frankenberg

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Tel: 0221 9937 18013

E-Mail: annette.von.frankenberg@luther-lawfirm.com

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH
Katja Hilbig
Anna-Schneider-Steig 22
50678 Köln
Tel: 0221 9937 25070
E-Mail: katja.hilbig@luther-lawfirm.com

